

Entrega del I Premi Joan Costa

El Col·legi de Metges recuerda así al cirujano sabadellense

El Premi Joan Costa i Roma será entregado por primera vez esta noche, a las 20.30h., en el Hospital de Terrassa. El galardón pretende honrar la memoria del malogrado cirujano reconociendo la labor de investigación clínica que se practica en los hospitales comarcales.

A.H.



Joan Costa era un gran profesional y humanista

La delegación del Vallès Occidental del Col·legi Oficial de Metges de Barcelona es la entidad que ha instituido el Premi Joan Costa i Roma al mejor trabajo de investigación clínica ya aplicado en un hospital comarcal de Catalunya y contará, entre otros, con la presencia del conseller de Sanitat, Eduard Rius, así como con la del presidente del Col·legi, Miquel Bruguera y el alcalde de Terrassa, Manuel Royes.

El galardón, constituido el pasado mes de marzo y dotado con medio millón de pesetas, lleva el nombre del prestigioso cirujano sabadellense fallecido en noviembre del año pasado.

Al certamen se han presentado más de 60 trabajos, lo que supone, según Xavier De las Cuevas, presidente de la delegación comarcal del Col·legi, «una demostración palpable de la altísima calidad de la sani-

dad que se practica en los hospitales comarcales y el prestigio que el nombre de Joan Costa tiene entre los profesionales sanitarios».

El jurado está compuesto por 16 miembros presididos por el vicepresidente del Col·legi de Metges, Alfons Malet, y en el que se incluyen representantes del Consorci Hospitalari del Parc Taulí, así como de los dos hospitales egarenses.

□ UN PIONERO

Joan Costa i Roma había nacido en Sabadell en 1944. Doctorado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Barcelona en 1972, desarrolló su profesión en el Hospital Clínic, donde también impartía clases como profesor adjunto de Medicina Interna. En 1977, se trasladó al Hospital Sant Llützer de Te-

rrassa, donde puso en marcha el servicio de Medicina Interna como jefe de departamento hasta 1983, cuando fue nombrado director médico gerente del nuevo Consorci Sanitari de Terrassa i Fundació Sant Llützer, cargo que ocupó hasta su prematura muerte.

Costa también fue vocal y secretario de la Junta Comarcal del Vallès Occidental del Col·legi Oficial de Metges de Barcelona, miembro del Comité de Experts de Control i Qualitat de Centres Assistencials de la Generalitat y presidente de la Associació Catalana de Medicina Interna de la Acadèmia de Ciències Mèdiques.

«Era un gran profesional y humanista —recuerda De las Cuevas—, un pionero en la gestión y asistencia sanitaria comarcal» ■